

Un adulto mayor muere en el incendio de clínica dental en el centro de Puerto Montt

INVESTIGACIÓN. Tras la extinción de las llamas fue encontrado el cuerpo de un hombre de 60 años. Se presume que pereció por la inhalación de humo.

Marcelo Galindo
 marcelo.galindo@diariollanquihue.cl

Un adulto mayor murió en el incendio que ayer en la madrugada afectó las dependencias de una clínica dental, ubicada en pleno centro de Puerto Montt.

A la emergencia en Ancud 102, justo al llegar a la esquina con Antonio Varas, llegaron Bomberos de cinco compañías, quienes lograron controlar las llamas.

También se tuvo que utilizar el carro con escala telescópica para llegar a la forma más expedita al punto donde estaba el fuego, que correspondía al segundo piso del edificio.

La emergencia declarada alrededor de las 05:30 horas fue controlada una hora después. El cuerpo recién fue hallado en la mañana, mientras Bomberos verificaba la contención y control de las llamas.

La víctima fue identificada como Roberto Ruedlinger Ávila, de 60 años, cuya presencia en la clínica dental es materia de la investigación.

CUATRO PISOS
 El tercer comandante del Cuer-

05:30

horas de ayer fue declarada la emergencia por Bomberos. Cinco compañías lograron controlar las llamas en el sector céntrico.

102

calle Ancud es el número del edificio que fue afectado por un siniestro en su segundo piso durante la madrugada de ayer.

po de Bomberos de Puerto Montt, Daniel Hurtado, informó que "la denuncia del incendio la hicieron personas que viven en el edificio, en el cuarto piso, quienes empezaron a ver presencia de humo en su departamento".

Sobre la emergencia, especificó que "se trató de fuego en una de las oficinas de una clínica dental que está ubicada en un segundo piso de una estructura de hormigón de cuatro pisos".

Para encontrar el foco incendio se tuvo que hacer in-



CARABINEROS DEL LABOCAR QUEDÓ A CARGO DE LA INVESTIGACIÓN DEL INCENDIO Y LA MUERTE DE UNA PERSONA.

greso a la clínica dental mediante entrada forzada, ya que se encontraba cerrada.

"Había humo y fuego en unas cajas que estaban ardiendo en el interior de una especie de cocina que había dentro de la clínica dental", relató el oficial bomberil.

Asimismo, estableció que fue difícil ubicar el lugar preciso del incendio, debido a que "exteriormente el edificio está sellado con ventanas de termopanel, por eso no se veía nada.

Eso lo constataron los bomberos al hacer la entrada forzada", expuso Hurtado.

CAUSAS

Las diligencias para establecer el origen y causa del siniestro fueron encargadas por la Fiscalía al Laboratorio de Criminalística (Labocar) de Carabineros. Se presume que la causa de muerte del hombre de 60 años fue por inhalación de humo.

El capitán Jonathan Venegas, del Labocar de Puerto

Montt, sostuvo que se busca determinar mediante un trabajo técnico y científico las causas del siniestro "y junto con ello establecer la dinámica que conllevó al lamentable fallecimiento de la persona hallada".

Anotó el oficial que los peritos del Labocar de Puerto Montt se encuentran realizando los análisis forenses "para dar respuesta del requerimiento del Ministerio Público y con ello esclarecer los hechos del incendio en este edificio".

El vecino Omar Torres, quien reside en el edificio siniestrado, comentó que dormía cuando ocurrió la emergencia. Me despertó un vecino, me dijo que había demasiado humo. Él pensó que venía de mi departamento. Me levanté, abrí la puerta y estaba todo lleno de humo. Pasaron 5 minutos y no se veía nada. El humo y el calor venía desde abajo. El incendio empezó en el segundo piso, en una oficina que es clínica dental", especificó. 